
VERBALE COMMISSIONE MENSA 

19.01.2022 

PRESENTI: referente Uff Pub Istruzione comunale Silvia Callegaro, ins Cappellari A.C.; ins. Cunsolo S.; 

genitore: Matteo Sporzon e Lovisa Laura. 

Contatto telefonico a chiusura meet con ins Trincanato C. 

Difficoltà di collegamento per Dirigente Fornasiero. 

 

Callegaro Silvia: breve presentazione ruolo commissione mensa; raccolta reclami/suggerimenti dai presenti. 

Lovisa Laura: è riuscita ad andare in mensa Scuola Infanzia il 14.01.2022 ed il 18.01.2022: fa presente 

problema della spina di pesce presente nel pasto del 14.01 e “cambio” sugo del pasto del 18.01 non 

comunicato da Ditta (non sugo vegetale ma sugo al pomodoro). 

Callegaro Silvia: si era già sentita la Ditta sul problema del pesce e vigileranno in modo più accurato le 

porzioni di pesce; rispetto al sugo, la Ditta riferisce che era un sugo vegetale con diverse verdure frullate, 

tra cui anche il pomodoro. 

Cappellari AnnaChiara: restano delle giornate “critiche” dove i bambini della scuola dell’infanzia non 

mangiano praticamente nulla: dove presenti cibi un po’ “particolari” cercare di salvaguardare almeno il 

primo o il secondo con cibi graditi: per es. frittata al prosciutto è stata rifiutata quasi per intero; i finocchi 

marinati vengono sempre tutti buttati; magari inserire uno yogurt in più rispetto alla frutta il venerdì della 

seconda e della terza settimana. Fa presente anche che l’hambuger di manzo della seconda settimana è 

arrivato come teglia di carne macinata da sporzionare, ma parte centrale della teglia era cruda, e i bambini 

non l’hanno mangiato (riferito da un’altra insegnante a lei, che la seconda settimana non era presente in 

mensa, ma confermato anche dalla sig.ra Lovisa, che ne ha parlato con la stessa insegnante). Erano presenti 

spine di pesce anche nella platessa del 19.01.222. Comunque c’è sempre la possibilità del bis e questa è una 

nota positiva. 

Cunsolo Stefania: Fa presente che la scuola media fa solo due rientri settimanali e con il menù invernale ha  

per 8 volte di fila ripetuto per 3 volte (24 pasti totali) sempre e solo carne a pranzo (non vedono mai delle 

uova, del formaggio o del pesce): chiede se è possibile invertire almeno 3 pasti nei 3 turni del menù (9 

pasti) nei 24 totali con un pasto che non sia carne in uno dei giorni di rientro (martedì e giovedì); presume 

che lo stesso problema potrebbe averlo anche la scuola primaria Leopardi che fa ugualmente due rientri 

(lunedì e mercoledì). Alcune verdure non sono mai state gradite: cavolo cappuccio e finocchi;chiede se è 

possibile cambiare le verdure. Fa presente anche che non sono gradite le polpettine di legumi, vanno 

sempre buttate. 

Callegaro Silvia: riferirò alla Ditta rispetto alla possibilità di modificare un pasto in un altro giorno della 

settimana; le verdure sono le verdure di stagione, quindi si deve vedere la stagionalità cosa offre; per le 

polpettine di legumi si era già discusso con la Ditta di aumentare la quantità di “sugo” nell’impasto per 

renderle più appetibili. 

Si ringraziano i partecipanti e si chiude la riunione. 

Appena terminata la riunione riesce a contattarmi l’ins Trincanato Cinzia, che ha avuto anche lei difficoltà di 

collegamento in meet, per riferire se è possibile alla F.lli Bandiera, per i primi piatti, di continuare come 

hanno sempre fatto, quindi con la possibilità della doppia scelta: condimento o non condimento (per chi 

vuole il primo in bianco); se ci si deve adeguare agli altri plessi, si chiede, a chi chiede il primo in bianco, di 

mettere poco condimento (un piccolo assaggio) nel piatto perché tanti bambini assaggiano, ma poi 



mangiano senza toccare il condimento, mentre se è già tutto nel piatto, non mangiano proprio il primo; 

molto buoni e graditi i bocconcini di tacchino ma molto piccola la porzione (chiede se da 3 pezzi si possa 

arrivare a 5) e non c’era possibilità di bis; gradita anche la frittata al prosciutto; buono anche il merluzzo 

gratinato del 18.01.2022 (non incontrato problemi di spine), mentre la platessa gratinata con farina di mais 

di oggi non è stata gradita (era saporita ma troppo frantumata); anche il riso di oggi non era appetibile, non 

aveva gusto. 


